



LES MEMBRES DE L'ÉQUIPE DE DAN S. HANGANU, ARCHITECTES SE JOIGNENT À EVOQ ARCHITECTURE

Montréal, 19 janvier 2018 – Amorcée au cours de l'année 2017, la collaboration entre les deux équipes s'est accélérée à la suite du décès subit de l'architecte Dan Hanganu, le 5 octobre dernier.

Grâce à cette formule, les architectes, collaborateurs de longue date de Dan Hanganu, pourront perpétuer la mémoire d'un héritage unique et poursuivre leur démarche dans un esprit de réflexion, de liberté et de créativité. La nouvelle cellule de travail, qui est sous la responsabilité des architectes Gilles Prud'homme et Nathan Godlovitch, opère déjà depuis le 21 novembre 2017.

Pour reprendre les mots de Gilles Prud'homme, « Forts de notre engagement de plus de trente ans aux côtés de Dan Hanganu, Nathan et moi croyons que notre intégration à EVOQ assurera la continuité de notre pratique, reconnue pour son approche contemporaine, sensible à l'histoire, et fondée sur une responsabilité civique, sociale et culturelle. »

Le rapprochement entre les deux équipes confirme par ailleurs l'intérêt d'EVOQ pour la recherche architecturale, notamment par le biais des concours. L'équipe conjointe remportait récemment un concours portant sur l'agrandissement de la Bibliothèque Maisonneuve, un bâtiment historique de l'arrondissement Hochelaga-Maisonneuve, à Montréal. Le projet fait appel à la créativité des deux firmes; EVOQ veille aux aspects touchant la conservation de l'édifice patrimonial alors que l'équipe dirigée par Prud'homme et Godlovitch contribue son expertise en matière de bibliothèques publiques.

« Pour EVOQ, qui accorde une importance primordiale au respect de la culture et du patrimoine, cette nouvelle collaboration représente une occasion unique de reconnaître l'œuvre exceptionnelle de Dan Hanganu. L'intégration de son ancienne équipe au sein d'EVOQ permettra donc aux architectes, qui œuvraient à ses côtés, de conserver leur expertise tout en contribuant à la diversification et à l'enrichissement de notre agence » a déclaré Georges Drolet, Directeur et Associé d'EVOQ.

Au cours des dernières années, les professionnels du nouvel atelier se sont fait remarquer par leurs projets de bibliothèques, notamment la Bibliothèque Monique-Corriveau, à Québec, et la Bibliothèque Marc-Favreau, à Montréal, cette dernière issue d'un concours d'architecture. Les deux bâtiments ont été primés et largement diffusés.

Au sujet d'EVOQ

La firme EVOQ, que dirigent Alain Fournier, Julia Gersovitz, Rosanne Moss et Georges Drolet, se démarque depuis plus de trente ans par la qualité de son travail au Québec, en Ontario, au Inuit Nunangat, et ailleurs au Canada. Le bureau, qui regroupe plus de 100 professionnels, est particulièrement reconnu pour son expertise dans le domaine de la revitalisation de bâtiments et de sites patrimoniaux et pour la réalisation de nombreux projets au sein des communautés Inuit et des Premières Nations.

Pour de plus amples renseignements: Georges Drolet
Directeur et Associé, EVOQ Architecture
gdrolet@evogarchitecture.com
514 393-9490